



Marisol Touraine, Ministre des Affaires sociales et de la Santé, a été informée par l'Agence régionale (ARS) d'Ile-de-France d'un **incident** dans le **réglage** du **système d'imagerie** associé au **traitement** par **radiothérapie** à l'**Institut Curie** sur le site de Saint-Cloud (92).

La Ministre a immédiatement demandé que l'Institut Curie contacte la cinquantaine de patients qui seraient concernés et les reçoive en consultation dans les plus brefs délais. Elle a également lancé une mission de l'Inspection générale des affaires sociales (IGAS) afin d'établir très rapidement la matérialité des faits. Cette mission, qui s'appuiera sur l'expertise des équipes de l'ARS, de l'Autorité de sûreté nucléaire et de l'Institut de radioprotection et de sûreté nucléaire, rendra ses premières conclusions sous huit jours.

Marisol Touraine souhaite que la recherche d'informations précises soit menée dans les délais les meilleurs et en toute transparence, avec le respect qui est dû aux patients traités dans ce service.